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Statement von Oberbürgermeister Nino Haase

zur drohenden Kaufhofschließung

Am vergangenen Samstag wurde die Schließung der Galeria

Kaufhof-Filiale in der Mainzer Schusterstraße verkündet. Rund 100

Mitarbeitende sollen von der Schließung betroffen sein.

Oberbürgermeister Nino Haase stellt sich an die Seite der

Mitarbeitenden: „Die Nachricht, dass auch der Mainzer Kaufhof

schließen soll, macht uns allen große Sorgen. Etwas Hoffnung bleibt,

denn noch ist Zeit für die Insolvenzverwalter, Gläubiger und

Kaufinteressenten weiterzuverhandeln. Unser Ziel ist klar: Wir

Mainzerinnen und Mainzer möchten, dass Kaufhof auch in unserer Stadt

eine Zukunft bekommt und sich mit frischen Ideen weiterentwickeln kann.

Dafür setzen wir uns gemeinsam mit den Beschäftigten mit voller Energie

in den kommenden Wochen ein. Als Oberbürgermeister führe ich

zusammen mit Wirtschaftsdezernentin Manuela Matz zuerst Gespräche

mit der Mainzer Geschäftsführung sowie dem Betriebsrat und

anschließend mit den Insolvenzverwaltern. Klar ist auch: Neben der

motivierten Mitarbeiterschaft, reichlich Kundschaft und innovativen



Konzepten, wie sie gerade in Mainz in den letzten Monaten entwickelt

wurden, braucht es einen fairen Mietpreis: Für einen Erfolg muss auch

die insolvente Vermietergesellschaft ihren Beitrag leisten. Auch dafür

werden wir uns in den kommenden Wochen einsetzen. Für Mainz als

attraktive und moderne Einkaufsstadt."
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